

Elternrat Seefeld

Protokoll für die Sitzung vom Montag, den **1. November 2021**

Leitung Matthias Köhler / Dieter Streuli

Protokollführung

Abwesend

Zeit und Ort 19.00 – ca.21.00 Uhr im **Schulhaus Mühlebach** – Eingangshalle

Gemeinsamer Teil SH Mühlebach – SH Seefeld

1 Begrüssung, Aufnahme weiterer Traktanden, Protokollführung

Keine Bemerkungen zum letzten Protokoll, keine weiteren Traktanden.

2 Informationen aus Schulleitung, Lehrerschaft und Betreuung

Schulleitung Jeannette Dietziker berichtet über stets negative Spucktests auch nach den Ferien.

Keine weiteren Informationen seitens Schule und Hort.

3 Themen, Fragen, Diskussion

Einige Kinder verspüren Unbehagen auf der Haut nach Schwimmunterricht. Die Frage nach einem zu hohen Chlor-Gehalt stand im Raum:

- Gem. Schulleitung wurden die Werte gemessen und liegen im korrekten Bereich. Meldungen aus dem ER über weitere Kinder, die dies ebenfalls festgestellt haben. Jeannette Dietziker geht dem nochmal nach.

Info an Schulleitung

- Fehlinformation beim Schreiben bezüglich Sponsors der Räben für den Räbeliechtli-Umzug. Korrekter Sponsor ist Quartierverein, nicht GZ Riesbach.

IT-Kenntnisse im Unterricht.

Was bekommen die Kinder in der Schule gelernt und was nicht? Wo kann weiteres Engagement in der Schule hilfreich sein?

- IT Konzept ist auf Homepage aufgeschaltet und wird gem. Lehrplan 21 geschult. Dies beinhaltet u. A. ein erster Umgang mit PC und Apps wie beispielsweise das Einloggen in ein Programm oder eine Lernplattform. Es wird auf Lernplattformen gearbeitet, 12 Tablets stehen pro Klasse zur Verfügung, sowie E-Pots zum Erlernen einer Codierung. Eine Polizistin bespricht das Thema «Sicherheit auf Social Media» mit den Kindern.
 - Eine vom Elternrat organisierte Elternveranstaltung zum Thema Informatik an der Schule und zuhause wäre denkbar. Organisation und Durchführung wird bei einer Folgesitzung nochmal besprochen.
-

4 Arbeitsgruppen

Arbeitsgruppe Verkehr

- Info Thomas: Round Table wird in Zusammenarbeit mit stellvertretender Schulleitung organisiert mit Ziel, Kompromisslösungen zu finden bezüglich des Themas «Sicherer Schulweg».

Arbeitsgruppe «Kinderschutz» / Selbstverteidigung

In der Startphase.

5 Varia

Wahl Sarah in KEO.

Live Übertragung als Teams Sitzung möglich?

- Eher nicht gewünscht, lieber via Whatsapp Call. Wer dies wünscht, meldet sich bei der zweiten Klassenvertretung.

Am Wochenende sind viele Scherben auf den Schulhausplätzen vorzufinden.

- Security patrouilliert, auch an den Wochenenden. Hausabwart räumt täglich vom Montag bis Freitag auf. SIP kann ebenfalls gerufen werden, falls einem was auffällt.
-

6 Nächste Sitzungstermine

- 17.01.22
 - 07.03.22
 - 16.05.22
 - 13.06.22
-

Ende des gemeinsamen Teils: 19:45

Teil Elternrat Schulhaus Mühlebach (ca. ab 20:15 Uhr)

1s **Aufnahme von weiteren Traktanden** **Verkehrsthema**

Thomas fragt bei der Schulleitung nach, wann die Plakate vor dem Schulhaus wieder auftauchen. Frau Poertig wird sich der Sache annehmen.

Thomas informiert noch einmal über den Rekurs des geplanten Umbaus der kritischen Velostrecke. Er wird einen Round-Table mit der Schule und Vertretern der Stadt, der PRO VELO Initiative initiieren. Seitens der Schulleitung wird Unterstützung der Sache ausgesprochen.

Gilet Jaune

SL wird als Alternative die Möglichkeit für Verkehrslotsen ausloten. Bis dahin:

Gilet Jaune Aktion wird ab 08.11.21 bis 17.12.21 wieder aufgenommen.

Isabella wird ein Doodle erstellen. Die Info der Eltern in den Klassen erfolgt via jeweilige Elternvertreter

2s **Themen mit Anwesenheit Schulleitung, Lehrerschaft und Betreuung**

Update Anlässe / Themen

- **Erzählnacht**
 - o 12.11. 21 18.00-19.45: OK der Schule fragt ob ER einen Snack vor oder nach der Erzählnacht anbieten. ->Dario kümmert sich um Kleingebäck. Gebäck wird vor den Klassen in Korb ausgelegt.
- **Räbeliechtli**
 - o 04.11.21 Snacks organisiert. Gelbe Westen vorhanden. Snack für nach dem Umzug ebenfalls.
 - o SL erwähnt, dass Eltern selbstverständlich hinter dem Umzug laufen dürfen und auch auf den Schulhof fürs Abschlusskonzert kommen dürfen (Schule wird Eltern per Mail oder via Kinder noch mal explizit erinnern)
- **Adventssingen**
 - o Geplant, dass es auf dem Pausenplatz stattfinden kann.
 - o Geplant, dass „bring your own“-Konzept für die Eltern möglich sein wird und daher vom ER keine Kulinarik angeboten wird.
- **Samichlaus**
 - o Dario wird Grittibänz organisieren.
- **Znüni-Abgabe**
 - o Keine Beschlüsse.

3s **Organisation / Kommunikation**

Newsletter: **Belma** nicht besprochen

Homepage: **Isabella** Übergabe von Thomas zu Isabella findet bilateral statt

4s **Bericht Kasse**

Status Übergabe Kasse

Dieter/Nina/Nicole. Bisher noch nicht erfolgt. Nina wird sich darum kümmern.

5s Organisationskomitees und Ämter

Erzählnacht	12.11	> Lehrerschaft, siehe oben
Räbeliechthli	04.11.	> Lehrerschaft, Kerstin, Fabian
Seefeldcup	Juni	> Adel
Sommerfest	Juli	> tbd
Stand Elternrat Riesbachfest	August	> ER Seefeld
Newsletter pro ER Sitzung		> Belma
Internetseite Elternrat		> Isabella
Elternmitwirkung-Schulkreis (EKG)		> Matthias (Seefeld), Dieter (Mühlebach)
Elternmitwirkung-Stadt		> Dieter (Mühlebach)
Elternmitwirkung-Kanton (KEO)		> vakant

6s Varia**Seefeld- / Mühlebach Cup**

Antwort vom freien Gymnasium bezgl Nutzung der Sportwiese noch ausstehend.
Sobald das ok für Nutzung steht, wird Adel sich bezgl. Konzept mit Mathias Köhler in Verbindung setzen. Termin wird im Juni sein.

Update erfolgt in der Sitzung am 17.01.22.